

BREVES

FOTO: CRISTIAN CASTRO



FUE DE 10:00 A 15:00 HRS.

Realizan exitosa feria laboral en pleno centro de la ciudad

● Una exitosa convocatoria logró ayer la feria laboral “El talento no tiene género”, la cual fue realizada en el costado del edificio de la Delegación Regional Presidencial de Antofagasta, y la cual contó con un alto número de personas que acudieron hasta los stands con sus carpetas en busca de mejoras laborales.

La feria fue organizada por por AntofagastaMinerals (AMSA) en el marco de su programa ‘Proveedores para un futuro mejor’ que pone a la empleabilidad local y la diversidad como motores de su estrategia, y contó con la presencia de 36 empresas colaboradoras de las compañías Antucoya, Centinela y Zaldívar con diferentes cargos disponibles para que las personas puedan postular en el lugar a perfiles disponibles. 🌟